
Die schriftliche Anfrage seitens der BfM-Fraktion und die schriftliche 

Beantwortung der Verwaltung sind im Ratsinformationssystem eingestellt.  


